

Miércoles 18 de julio del 2007

# EL UNIVERSO

IMPRIMIR

Economía

## Cacaoterros italianos y nacionales en una cita

### *Chocolatino.*

Representantes de catorce empresas italianas y de Austria dedicadas al procesamiento de cacao participan en Guayaquil del Festival Chocolatino, que se inauguró el lunes pasado en el hotel Hilton Colón y organiza el Instituto Ítalo-Latinoamericano, IILA.

El evento, que culminará el viernes, cuenta con la colaboración de la Federación Interamericana Empresarial (FIE), así como de organismos diplomáticos, y es la oportunidad para que productores e industrias locales hagan contactos y reciban capacitación en el ramo.

En el primer día de actividades, durante el foro 'Tejiendo Redes de Exportación a través de la micro y pequeña empresa', los chocolateros extranjeros destacaron la calidad del cacao ecuatoriano y su interés en proveerse del grano nacional.

Ayer, en cambio, concretaron diálogos en una rueda de negocios que mantuvieron con firmas y productores locales; paralelamente, se dictaron talleres sobre técnicas para fermentar cacao y producir chocolate siguiendo los estándares de calidad europeos.

Para hoy están previstas visitas guiadas a las plantaciones de cacao y centros de producción, donde se expondrá el tratamiento que se da al grano.

Entre las empresas que asisten al evento están Chocolatino, Antica Dolceria Bonajuto, Cooperativa Quetzal, Donna Elvira, Sorrisi y Venchi.

El viernes se divulgarán las conclusiones del encuentro.

eluniverso.com Noticias del Ecuador y del mundo

Derechos Reservados 2004 C.A. El Universo.  
Todos los Derechos Reservados.